



CASTILLA-LA MANCHA REPARTO ACORDADO EN LA PRIMERA REUNIÓN DEL PATRONATO

Los 33,6 millones de la Fundación Sociosanitaria para este año se centrarán en salud mental, I+D y diabetes

■ Redacción

La integración sociolaboral de las personas con enfermedad mental, la investigación biomédica y la atención a las personas con diabetes son los objetivos prioritarios que persigue la Fundación Sociosanitaria de Castilla-La Mancha, y para hacer realidad estas metas el patronato de la fundación ha aprobado en su primera reunión el plan de actuación para este ejercicio, en el que ha asignado más de 33,6 millones de euros a la consecu-

ción de estos objetivos y al mantenimiento de la red de centros residenciales y de atención para personas que padecen alguna enfermedad mental.

En la primera reunión del patronato, presidida por el consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Llama ta, se ha decidido que la inversión más importante del presupuesto de la fundación se destine al área de salud mental. La fundación dispone de 19 centros de rehabilitación psicosocial y laboral

con 1.240 plazas, que está previsto que presten asistencia durante este año a más de 1.600 personas.

Formación

Además, la fundación tiene previsto poner en marcha varios cursos de formación en investigación y desarrollo biomédicos, así como ayudas destinadas a la financiación de los proyectos que se pretende sean ejes vertebradores de la actividad de la entidad.

Cerca de 5 millones de eu-

ros serán destinados a la consecución de esta meta con el objetivo de que a los más de 239 proyectos activos que todavía siguen desarrollándose se sumen este año nuevos estudios específicos de atención primaria, enfermería, noveles o los generales de investigación en salud.

En cuanto a los diabéticos, la idea de la fundación es mejorar la calidad de vida de los afectados y seguir incidiendo en la mentalización de la sociedad.